

**GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS**

***Pleno Ordinario 27 de Enero de 2017***

El parque de la S-40 supone un punto de encuentro para muchas familias que disfrutan los fines de semana de este entorno natural ,este enclave no solo es visitado por los nazarenos ,sino por vecinos de otros pueblos limítrofes situación que ha provocado que las instalaciones que actualmente ofrece el parque sean insuficientes ,si tenemos en cuenta que actualmente este, solo cuenta con tres servicios públicos y ninguno de ello esta adecuado para personas con movilidad reducida , a esto hay que añadirle la falta de mantenimiento que requieren los servicios en funcionamiento.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Que se amplíe el número de servicios públicos en este parque para cubrir las necesidades de los usuarios.
- Que el servicio de mantenimiento se adapte a las necesidades de los usuarios.

Concejal Grupo Popular  
Luis Gómez Muñoz

